

**ANALISIS *COMMON SIZE* PADA LAPORAN POSISI  
KEUANGAN DAN LAPORAN LABA RUGI PERUSAHAAN  
TELEKOMUNIKASI YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK  
INDONESIA PERIODE 2017 – 2019**

**DWI NURFITRIASTUTI  
1704517053**



**Karya Ilmiah ini disusun Untuk Memenuhi Salah Satu Persyaratan  
Mendapatkan Gelar Ahli Madya**

**PROGRAM STUDI D3 AKUNTANSI  
FAKULTAS EKONOMI  
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA  
2020**

***COMMON SIZE ANALYSIS ON STATEMENT OF FINANCIAL POSITION AND INCOME STATEMENT ON TELECOMMUNICATION COMPANIES LISTED IN INDONESIA STOCK EXCHANGE FOR THE YEAR 2017 TO 2019***

**DWI NURFITRIASTUTI  
1704517053**



**This Scientific Paper was written to Fulfill the Requirements to get an Associate Degree**

**STUDY PROGRAM OF D3 ACCOUNTING  
FACULTY OF ECONOMICS  
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA  
2020**

## ABSTRAK

Dwi Nurfitriastuti. 2020. 1704517053. Analisis *Common Size* Laporan Posisi Keuangan dan Laporan Laba Rugi Perusahaan Telekomunikasi yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2017 – 2019. Fakultas Ekonomi. Universitas Negeri Jakarta.

Penelitian ini dilakukan di Perusahaan Telekomunikasi yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia dengan tujuan untuk mengetahui kinerja perusahaan dilihat dari laporan posisi keuangan dan laporan laba rugi. Pada laporan posisi keuangan terdiri atas aset lancar, aset tidak lancar, liabilitas jangka pendek dan ekuitas. Pada laporan laba rugi terdiri atas (rugi)/laba usaha, (rugi)/laba sebelum pajak penghasilan dan (rugi)/laba tahun berjalan. Metode yang digunakan yaitu analisis kuantitatif dengan data yang digunakan adalah data sekunder yang didapat dari situs resmi *Indonesia stock exchange*.

Hasil yang diperoleh dari penelitian ini adalah semua perusahaan dalam posisi dimana komposisi aset yang sangat buruk dikarenakan persentase aset lancar hanya di bawah 30% dan aset tidak lancar lebih dari 70%, pada sisi ekuitas hanya terdapat satu perusahaan yang dapat dikatakan komposisinya baik karena berada di atas 50%. Sedangkan, pada laporan laba rugi hanya terdapat satu perusahaan yang dapat dikatakan baik karena tidak terdapat pada posisi negatif.

*Kata Kunci: Perusahaan Telekomunikasi, Common Size, Laporan Posisi Keuangan, Laporan Laba Rugi*

## **ABSTRACT**



*Dwi Nurfitriastuti. 2020. 1704517053. Common Size Analysis on Statement of Financial Position and Income Statement on Telecommunication Companies Listed in Indonesia Stock Exchange For The Year 2017 to 2019. Fakultas of Economics. Universitas Negeri Jakarta.*

*This research is conducted in telecommunication companies listed on the Indonesia Stock Exchange with the aim of knowing the company's performance as seen from the statement of financial position and income statement. In the statement of financial position, it consists of current assets, non-current assets, short-term liabilities and equity. The income statement consists of (loss) /operating profit, (loss) /profit before income tax and (loss) /profit for the year. The method used is quantitative analysis with the data used is secondary data obtained from the official website of the Indonesian stock exchange.*

*The results obtained from this study are all companies in a position where the composition of assets is very bad because the percentage of current assets is only below 30% and non-current assets is more than 70%, on the equity side there is only one company that can be said to be in good composition because it is above 50%. Meanwhile, in the income statement there is only one company that can be said to be good because it is not in a negative position.*





*Key Words: Telecommunication Companies, Common Size, Statement of Financial Position, Income Statement*

## LEMBAR PERSETUJUAN SEMINAR

<b>PERSETUJUAN PEMBIMBING DIPERSYARATKAN UNTUK SIDANG KARYA ILMIAH</b>	
Mengetahui,	
Koordinator Program Studi D3 Akuntansi	Pembimbing
	
<u>Dr. Etty Gurendrawati, M.Si., Ak</u> 10 Agustus 2020	<u>Dwi Handarini, S.Pd., M.Ak.</u> 10 Agustus 2020
Nama	: Dwi Nurfitriastuti
No. Registrasi	: 1704517053
Program Studi	: D3 Akuntansi

Catatan : - diketik dengan huruf times new roman ukuran 12  
- dibuat rangkap Lima tanda tangan asli dengan bolpoint warna biru

## LEMBAR PENGESAHAN KARYA ILMIAH

LEMBAR PENGESAHAN KARYA ILMIAH			
<b>Penanggung Jawab</b> <b>Dekan Fakultas Ekonomi</b>  <b>Dr. Ari Saptono, SE, M.Pd</b> <b>NIP. 197207152001121001</b> <i>27/08/2020</i>			
No	Nama	Tanda Tangan	Tanggal
1	<u>Dr. IGKA Ulupui, SE, M.Si, Ak, CA</u> NIP. 196612131993032003		<u>24/8/2020</u>
2	<u>Adam Zakaria, SE MSi, Ph.D Ak., CA</u> NIP. 197504212008011011		<u>21/8/2020</u>
3	<u>Dwi Handarini, S.Pd, M.Ak.</u> NIP. 198907312015042004		<u>27/8/2020</u>
Nama : Dwi Nurfitriastuti No. Registrasi : 1704517053 Program Studi : D3 Akuntansi Tanggal Lulus : 17 Agustus 2020			

Catatan : - diketik dengan huruf times new roman ukuran 12  
- dibuat rangkap lima tanda tangan asli dengan bolpoint warna biru

## LEMBAR PERNYATAAN KEASLIAN KARYA ILMIAH

Yang bertanda tangan dibawah ini:

Nama : Dwi Nurfitriastuti

NIM : 1704517053

Program Studi : D3 Akuntansi

Menyatakan bahwa Karya Ilmiah yang saya buat untuk memenuhi salah satu persyaratan mendapatkan Gelar Ahli Madya pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta dengan judul:

**“Analisis *Common Size* pada Laporan Posisi Keuangan dan Laporan Laba Rugi Perusahaan Telekomunikasi yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2017 – 2019”**

Merupakan hasil penulisan saya sendiri dan isi dari Karya Ilmiah ini tidak terdapat Karya Ilmiah atau tulisan yang pernah diajukan oleh orang lain atau kelompok lain untuk memperoleh gelar akademik di suatu instansi pendidikan dan sepanjang pengetahuan saya juga tidak terdapat karya atau tulisan yang pernah ditulis dan/atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang secara tertulis menjadi referensi dalam Karya Ilmiah ini telah disebutkan dalam daftar pustaka

Demikian pernyataan keaslian Karya Ilmiah ini saya buat dengan sebenar-benarnya tanpa adanya paksaan dari siapapun.

Jakarta, 28 Agustus 2020

Saya yang menyatakan,



Dwi Nurfitriastuti  
NIM 1704517053

..:

# LEMBAR PERSETUJUAN PUBLIKASI



KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN  
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA  
UPT PERPUSTAKAAN

Jalan Rawamangun Muka Jakarta 13220  
Telepon/Faksimili: 021-4894221  
Laman: [lib.unj.ac.id](http://lib.unj.ac.id)

## LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS

Sebagai sivitas akademika Universitas Negeri Jakarta, yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : Dwi Nurfitriastuti  
NIM : 1704517053  
Fakultas/Prodi : Ekonomi / D3 Akuntansi  
Alamat email : dwinurfitriastuti@gmail.com

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif atas karya ilmiah:

Skripsi     Tesis     Disertasi     Lain-lain (...Karya Ilmiah.....)

yang berjudul :

"Analisis Common Size Pada Laporan Posisi Keuangan dan Laporan Laba  
Rugi Perusahaan Telekomunikasi yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia  
Periode 2017 - 2019"

Dengan Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif ini UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta berhak menyimpan, mengalihmediakan, mengelolanya dalam bentuk pangkalan data (*database*), mendistribusikannya, dan menampilkan/mempublikasikannya di internet atau media lain secara *fulltext* untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta ijin dari saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta dan atau penerbit yang bersangkutan.

Saya bersedia untuk menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah saya ini.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya.

Jakarta, 28 Agustus 2020

Penulis

( Dwi Nurfitriastuti )  
nama dan tanda tangan



## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ke hadirat Allah SWT karena telah melimpahkan rahmat dan curahan nikmat-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan Karya Ilmiah yang berjudul “**Analisis *Common Size* Laporan Posisi Keuangan Dan Laporan Laba Rugi Perusahaan Telekomunikasi yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2017 – 2019**” dengan lancar dan tepat waktu.

Karya Ilmiah ini disusun untuk memenuhi syarat kelulusan dan mendapatkan gelar Ahli Madya Program Studi D3 Akuntansi, Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta. Dasar penulisan Karya Ilmiah ini merupakan hasil dari pengamatan dan pengolahan yang penulis lakukan selama proses penelitian.

Penulis menyadari bahwa dalam proses penyusunan Karya Ilmiah ini tidak luput dari bantuan dan saran dari berbagai pihak didalamnya, maka dalam kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada:

1. Kedua orang tua dan keluarga yang telah membantu dan mendukung penulis mulai dari awal pendidikan hingga akhirnya menyelesaikan perkuliahan.
2. Dr. Ety Guredrawati, M.Si, Ak., selaku Koordinator Program Studi D3 Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.

3. Dwi Handarini, S.Pd, M.Ak. selaku Dosen Pembimbing yang sudah sangat banyak membimbing dan memberi saran penulis dalam semua proses penulisan.
4. Teman-teman yang telah membantu dan memberikan saran dalam proses perkuliahan maupun penyusunan Karya Ilmiah, Nina, Ica, Erzha, Nindya, Rara, dan Isni.
5. Seluruh teman-teman D3 Ak-1 yang tidak bisa disebutkan satu persatu, yang telah menjadi teman satu perjuangan dalam melewati proses perkuliahan hingga akhir sidang.

Penulis menyadari bahwa dalam pelaksanaan dan proses penyusunan Karya Ilmiah ini masih banyak terdapat kekurangan. Maka dari itu saran yang bersifat membangun sangat penulis butuhkan untuk penyempurnaan dimasa mendatang. Semoga Karya Ilmiah ini dapat bermanfaat bagi siapapun yang membacanya.

Jakarta, Agustus 2020

Penulis